



「こぐり」の説明を熱心に聴く参加者



霧で視界の悪い中、山頂を目指してあと一息、がんばれ!

棚底地区振興会報 アイラトピカスラ

雄大な景色を眺めながら倉岳山頂を目指して歩く「第一六回倉岳ウォークラリー」が四月五日、無情の雨の中開催された。当日は、県内外から264名の参加申し込みがあり、雨にも関わらず213名が出でになった。天気が良ければ、素晴らしい絶景を楽しめるはずでしたが、自然現象には勝てず倉小体育館で縮小して実施した。大会終了後、8名の方は、参加者の希望で時折、雨が降る中、倉岳登山や石垣めぐりを堪能された。



無情の雨の中 二一三人参加 第一六回倉岳ウォークラリー

棚底地区振興会
倉岳町棚底1786-4
棚底地区
コミュニティセンター
Tel.64-3664

写真(上)は、雨の中、トレイルコースを上られたみなさんです。天気のいい日にも厳しいコースだが、「そこに山があるから登る」という心境か。達成感に満ちた顔をされているのが印象的です。写真(下)は、残念ながら、山頂での昼食がかなわず、体育館での食事となりました。おいしさも半減

あらうれしか「自転車に当たってしもうた」どぎゃんして持って帰ろうか





新年度総会 新たなスタート

地域の皆さんに喜ばれる活動を



一つひとつ地道に活動し、各部会とも地域のみならずにも喜ばれる力を発揮してください。
「己の立てるところを深く掘れ。そこには必ず泉あらむ」という言葉にあるように「絶対諦めない意気込みで二七年度も頑張ってください」と挨拶される松高会長。

来賓を代表して鶴戸市議会議員から市政報告を兼ねてご祝辞を頂き、天草市の大型プロジェクトや、地域振興に向けての取り組みなどを中心に報告頂いた。
また、振興会と一緒に棚底地区発展のために尽力するという頼もしいお言葉を頂いた。
概略は次のとおり。
①総会開催への祝辞
②3つの大型予算について説明
・市庁舎建設について65億から48億に事業費を削減したこと
・汚泥再生処理センター建設について
・エアライン航空機老朽化のため購入支援を行い、福岡からの医師確保につなげる
③日本ジオパークの認定、世界遺産登録(崎津集落含む)への推進、観光振興への対応、プレミアム商品券の販売を計画していること、国指定棚底城跡の土地活用や拠点施設の整備など



四月二一日(火)棚底地区振興会総会が多くの研修集会施設で開催された。鶴戸市議会議員外3名のご来賓をお招きして部会員55名(委任状12名含む)が参加、議長に吉森啓司さんを選出し議事が進行された。
平成26年度事業報告、収支決算が承認され、監査報告があった。その後、27年度予算、事業計画案の説明があり執行部提案のとおり可決され、新年度がスタートした。

倉岳のアイラトピカスラ

マメ科トピカズラ属に分類される常緑つる性植物で中国の長江流域が原産地とされている。日本には山鹿市菊鹿町と長崎県佐世保市の時計島(無人島)、倉岳町棚底の3か所に自生しているだけの大変珍しい植物である。

ちなみに棚底地区振興会だよりの「**アイラトピカスラ**」はこれから命名しているのをご存じでしたか。

紫色の小さな花が、丸い房状で見えるのが特徴



今月の人口

人口動静

	世帯数		人口	
	3月末	4月末	3月末	4月末
浦	293	293(0)	749	741(-8)
棚底	492	490(-2)	1,185	1,184(-1)
宮田	466	464(-2)	1,104	1,100(-4)
合計	1,251	1,247(-4)	3,038	3,025(-13)

主な行事予定

- 5月10日(日) 棚底城跡、棚底川草刈作業
- 5月11日(月) 春の全国交通安全運動
- 5月17日(日) 倉岳中体育大会
- 5月24日(日) 倉岳小運動会
- 6月7日(日) 棚底地区スポーツ大会